

Congreso cubano de Urología debate sobre cáncer de próstata



La Habana, 7 nov (RHC) El especialista estadounidense Jeffrey Cadeddu, al intervenir este 7 de noviembre en el XXI Congreso Urología que sesiona en el Palacio de Convenciones, de La Habana, dijo que los tratamientos a pacientes con cáncer de próstata han demostrado una longevidad larga.

"Pero todas las terapias no son recomendables para todos los casos, de ahí la necesidad de hacer una buena selección para estudiar cada aquejado", explicó el experto en cirugía laparoscópica y robótica.

"Además de las radiaciones, terapia hormonal y cirugía, ofrecemos consejos genéticos para los que tienen alto riesgo y tienen un antecedente familiar", señaló.

Subrayó que un cáncer de mama en la familia es un aspecto que no se puede descartar en el análisis.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que en el contexto de la jornada de hoy, el chileno Octavio Castillo profundizó, en sesión plenaria, en los límites de la nefrectomía radical laparoscópica, la cirugía para extraer un riñón.

La ocasión fue propicia para presentar a los participantes en el evento que sesionará hasta el próximo jueves, el Ablatherm HIFU, herramienta para tratar el cáncer de la próstata concentrando ultrasonidos focalizados de alta intensidad.

Ese instrumento permite destruir las células de la glándula mediante el calor sin afectar los tejidos circundantes, y por ende conserva la calidad de vida de los enfermos.

Paralelo al congreso sesionan la III Jornada de Urología Pediátrica, el V Encuentro Iberoamericano de Endourología, Ondas de choque y Cirugía Laparoscópica en Urología, y la III Jornada Internacional de Enfermería Urológica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/146772-congreso-cubano-de-urologia-debate-sobre-cancer-de-prostata>



Radio Habana Cuba